

Flash Construction



Confédération Construction

Construction, énergie & environnement

Lundi 21 mars 2016



Les membres de la Confédération se distinguent aux Mipim awards

Les entreprises Duchêne, Interbuild, Galère et Democo viennent de s'illustrer lors de la remise des derniers Mipim awards qui a eu lieu le 17 mars. Le prix du "meilleur projet futur" a été décerné à Duchêne, Interbuild et Galère pour la réalisation du Paradise Express à Liège. Democo a, de son côté, remporté l'award dans la catégorie du "projet écologique le plus innovant" pour le "Treurenberg" à Bruxelles. La Confédération félicite ses entreprises membres pour avoir décroché ces prestigieux prix.
